

Europawahl 2024 – deine Wahl – unsere Zukunft!

Am **09. Juni 2024** entscheiden die Menschen in der EU über die Zusammensetzung des Europaparlaments für die nächsten 5 Jahre. Erstmals dürfen bereits 16-jährige wählen. Diese Wahl ist eine wichtige Gelegenheit, mit **deiner Stimme** Einfluss auf die politische Zukunft Europas und Deutschlands zu nehmen.

Warum ist Europa wichtig für Deutschland? Europa steht für:

- Wirtschaftlichen Erfolg und Stabilität in einem gemeinsamen Markt
- Kampf gegen Klimawandel und Umweltzerstörung im Rahmen des „Green Deal“
- Schutz unserer Lebensgrundlagen und der unserer Kinder und Enkelkinder
- Frieden und Freiheit als Teil der europäischen Familie
- Die Kraft einer Gemeinschaft gegenüber den globalen Kräften Russland, China und den USA
- Ein starkes Wir in den Krisen und Wirren der globalen Welt

Ganz klar, das Haus Europa ist noch nicht fertig. An vielen Stellen muss weiterhin gebaut und renoviert werden.

Einige Parteien stellen jedoch das gesamte Projekt in Frage und träumen davon, dass Deutschland aus diesem Haus auszieht. Andere boykottieren - getrieben von Egoismus und politischer Kurzsichtigkeit - fortwährend eine nachhaltige Entwicklung zum Schutz unserer Lebensgrundlagen.

In schwierigen Situationen verlässt man keine Gemeinschaft. Im Gegenteil, man rückt stärker zusammen, um sich mit der Kraft der Gemeinschaft den Bedrohungen entgegen zu stellen. Stehen wir also zusammen und bauen gemeinsam weiter an einem zukunftsfähigen Haus Europa. Lassen wir es nicht zu, dass undemokratische Kräfte dieses Haus zerstören.

Jede Stimme für ein freies und friedliches Europa zählt. Deine Stimme zählt.

Also geh raus und nutze am 09.06.2024 dein Wahlrecht!

Falls du nicht zuhause bist, beantrage rechtzeitig Briefwahlunterlagen (ab 29.04.). Sprich mit Freunden und unterstütze Personen, die Schwierigkeiten haben, zum Wahllokal zu gelangen.

Die Europäische Idee lebt – und sie liegt in unseren Händen!